

# 粥見っ子 No. 24



## 卒業式にむけて

3月に入り、2月の寒さが嘘のように暖かい日が続いています。花壇のパンジーも一段と大きくなりきれいになってきました。そんな中、粥見小学校では、卒業式に向けた練習が最終段階となっています。

子どもたちの練習する姿を見ていると、ついつい目が潤んでしまいます。

今年度の卒業式についても、新型コロナウイルス感染症対策として松阪市からの方針を受けて、規模を縮小する形で行うことになりました。本校では、昨年度同様、式場への在校生の参加を4・5年生とし、1～3年生についてはリモートによる教室での参加となります。全員参加の卒業式ができずに残念ではありますが、6年生を送る会をはじめ、心を込めて卒業生を送れるように、それぞれの学年で工夫した取り組みをしてきました。

6年生の子どもたちが、温かい気持ちで卒業できるように、みんなで力を合わせて卒業式を成功させたいと思っています。



## 明日は卒業式です！

いよいよ明日、18日（金）が卒業証書授与式です。今年で124回目の卒業証書授与式です。

昨日（16日）総練習を行いました。みんなしっかりした態度で、とてもよい総練習でした。4・5年生からは、心をこめてしっかり6年生を送りたいという気持ちがあふれ出ていました。

当然6年生も堂々と練習に臨んでいました。また、6年生のすばらしさを十分に発揮してやってくれています。6年生は「マイバラード」という歌を歌うのですが、とってもすばらしい歌で、聞いていて胸が熱くなる歌声でした。6年生にとって、小学校生活最後にして最大の行事が卒業式です。堂々とした姿をぜひ見守っていただけたらと思っています。



6年生の保護者の皆様、お子様のご卒業おめでとうございます。長い間、本校の教育に多大なご支援とご協力をいただきありがとうございました。深く感謝を申し上げます。

また、6年生の保護者の皆様、当日は卒業式へのご出席をよろしくお願ひします。午前9時より開会です。8時30分から受付開始となっています。8時50分までにはご到着いただきますよう。よろしくお願ひいたします。

〈連絡〉

15日（火）のマチコミメールの内容を再度掲載させていただきます。

18日（金）は、卒業証書授与式が行われます。在校生は、4・5年生が式場への出席、1年から3年生は、教室からのリモート出席となります。4・5年生は、式場が換気をしているため、寒い場合もありますので、暖かい服装をしてきてください。またすれて音のなるような服はなるべく避けていただきますようお願いいたします。

また当日の持ちものは、検温カード、筆記用具、おたよりをはさむ連絡ばさみ（ファイル）、ヘルメット（かぶって登校）※タブレットは家に置いておきましょう。（健康観察は家で入力してきてください。）

※手提げかばんやリュックサックで登校してもかまいません。

